

## ¿Cuanto tiempo más?

---

**H**oy se cumplen 24 días de la ofensiva militar israelí “*Border Protector*” y los resultados de esta embestida contra el pueblo Palestino son alarmantes y preocupantes. Al mismo tiempo me pregunto *¿Cuánto tiempo más durará esta masacre?* ¿Cuántas muertes de civiles se necesitan para que por fin la comunidad internacional y el Consejo de Seguridad de la ONU actúen, exigiendo a Israel un cese al fuego, una tregua? También me pregunto si este conflicto tendrá la misma indolencia de Occidente como lo ha hecho frente al pueblo Sirio, cuya guerra civil esta por cumplir cuatro años. *¿Es que será posible que el mundo pueda seguir como si nada pasara, cerrar los ojos y eternizar el sufrimiento de nuestros hermanos palestinos?* La doble moral de los Estados Unidos me indigna, me repugna. Por un lado aprueba un “ataque” moderado de Israel para defender su soberanía y territorio, argumentando que como *Hamas* es un “grupo terrorista” no puede intervenir como mediador, pero si puede darle ayuda financiera militar (para que puedan hacer el trabajo sucio que los americanos no pueden hacer directamente) anual a Israel por la módica cantidad de US\$3.000 millones, ¡increíble! pero cierto, ¡imagínense! ese presupuesto para combatir la hambruna que azota al cuerno de África (Sudan, Uganda, Somalia y Etiopía). Los países europeos como Alemania, Francia, Italia y Reino Unido con su postura conservadora y “discreta” no suman. Pues es importante para ellos la imagen y evitar el resurgimiento de estereotipos antisemitas. Los judíos se agarran del Holocausto que sufrieron y del racismo nazi para justificar lo injustificable frente a Palestina. *¿Acaso no están ellos repitiendo lo mismo que sufrieron contra el pueblo Palestino? ¿Por qué no hablar ahora del racismo sionista? ¿Por qué los judíos no hablan de la matanza sistemática que han hecho a través de 60 años de desavenencias? ¿Por qué no hablan de los 8 años de bloqueo por parte de los bancos internacionales hacia Palestina? ¿Por qué no hablan de la ilegalidad del muro israelí? ¿Por qué no hablan del sueño sionista de dominar la tierra Palestina sin ningún palestino en ella? ¿En que se diferencia la política de exterminio de Hitler contra la que ahora encabeza Netanyahu?*

Desde que dio inicio este ataque he estado siguiendo cada una de las noticias que nos llegan por los diversos medios de comunicación y cada día me lleno de pasmo, de rabia, de impotencia por no poder hacer algo contra un hecho que a todas luces resulta una barbarie, un genocidio. Como madre se me hace un nudo en la garganta y se me salen las lágrimas al ver las imágenes de niños heridos, otros muertos en los brazos de sus padres, madres llorando y desesperadas implorando ayuda, las imágenes son desgarradoras. Una de las noticias que más ha impactado es de la mujer Palestina embarazada que murió y a quien le provocaron una cesárea urgente para salvar a su bebé, mismo que murió cuatro días después. Y la lista de atrocidades sigue *in crescendo*, a cada hora según datos de la ONU muere un niño palestino, esto es una vergüenza para el mundo, ¡necesitamos actuar! Necesitamos más voces como la de *Jon Snow* uno de los presentadores más conocidos de Reino Unido quien ha exhortado a su audiencia a “movilizarse” a no quedarse pasiva. Necesitamos más intelectuales como el escritor israelí Etgar Keret quien promueve (a pesar de las amenazas de muerte de la ultraderecha israelí) lograr «un acuerdo político» que permita restablecer la paz y la

tranquilidad de sus coterráneos y la de los palestinos. Necesitamos más voces como la tuya como la mía que desde nuestra trinchera coadyuvemos al proceso de paz, ya sea a través de una carta, de tuits, de un artículo de protesta, manifestándote en la calles, el punto es “moverse mucho más”. Y ese granito de arena servirá para crear un mundo mejor, una sociedad más consciente y sensible. Una verdadera sociedad progresista, digna, democrática.

¡No podemos tolerar más este espectáculo grotesco! al cual los israelíes asisten como si fueran a un *cinéparc*, tienen el descaro de llevar a las colinas sus sillones, sillas, y de pie o sentados toman fotos de los *ataques* con sus teléfonos inteligentes o cámaras fotográficas, *¿en donde ha quedado su sentido común?* Se congratulan de ver como sus fuerzas militares lanzan sus misiles F16. Ya solo les falta llevar sus palomitas para disfrutar de la función. Sin duda resulta patético. Pero eso no es todo, el día de ayer el soldado israelí David Ovadía publicó en su cuenta de instagram que había matado a 13 niños palestinos, poco después borró su “tuit”, me pregunto si este hombre tiene corazón, y me pregunto como puede seguir viviendo después de cometer semejante acto.



Sinceramente, deseo desde lo mas profundo de mi corazón (como lo están deseando millones de personas en el mundo) en breve escuchar en los noticiarios un cese al fuego, una tregua, un acuerdo de paz, (que evite se siga derramando más sangre de civiles y acrecentando odios) aunque pueda parecer utópico en estos momentos...Por que nuestros hermanos Palestinos merecen vivir en su tierra libres, sin miedo. Por que merecen mirar al futuro con la frente alta y confiados. ¡Por una Palestina emancipada y en paz!

***Lorena Lacaille***

Para sugerencias y comentarios sobre mis artículos y sobre la información que encuentras en el blog, escríbeme a la siguiente correo y te responderé a la brevedad posible.

[-Lorenalacaille79@gmail.com](mailto:Lorenalacaille79@gmail.com)

***Derechos de autor***

***Este artículo es de libre distribución siempre y cuando respetes el nombre del autor y no alteres la información.***

© Lorena Lacaille, 2014.